

神奈川県丹沢山地で応援間伐

NPO 法人「丹沢森の仲間たち」が森林整備を行っている8.6haのやどりき水源林で応援間伐に行ってきました

2009年4月23・24日

6名で早朝に桑名を出発、東名高速を走り大井松田 IC で降り、11時にやどりき水源林ゲートに到着。「丹沢森の仲間たち」のメンバーによる案内で、チェーンソー4台を背負って山道を登ること1時間弱で標高800mの施業地に着きました。

ここは表丹沢の西部にあり、横浜市などの水源となっている酒匂川に合流する河川の最上流部に位置する水源林で、樹齢20～30年生のヒノキ林の間伐、枝打ちなどの森林整備が行なわれています。当会の「水源の森プログラム」と趣旨を同じくする活動であり、心強さを感じました。



間伐は、2残1伐の列状間伐で効率の良い施業を行っていました。

丹沢は鹿が多く、森林の周囲を鉄条網で囲っているものの、食害がひどく、行政主導で個体数の調整を行

っているとのことでした。

夜には、川又林業の社長さん御夫婦の歓迎を受け、コテージに宿泊させていただきました。大変お世話になり、ありがとうございました。

翌日は、大野山山頂の施業地を見学させていただきました。



事務局 桜井